

公民館ナリ

由良公民館

◎新生活運動

申し合せについて

部落座談会を終て
部落毎に行つていました部落役員・婦人会支部役員の方と公民館側との合意の結果は左の様な事でしたので御知らせ致します。

△ 新生活推進はあまり規約で

しばうす常に引きしめて行

く二ことが大切でその様な気

風を盛りあげることが公民

館運動として必要なが

特に若い人達の意見をきか

てそれを基礎にして考えて

ほしい。

△ 公民館は大人なりに再燃し

てほしい。それが問題解決

の基本で

△ 時間利用が大切だが人に迷

惑をかけない運動をとりあ

げにどうか。

△ おのれの御意見を参考にして

皆様と公民館側とが息をピッタ

リ合わせて進まればとても成果

はみられません。

△ おのれの御意見を参考にして

とも頼り申しあげます。

△ おのれの御意見を参考にして

申しあげます

△ おのれの御意見を参考にして

申しあげます

△ おのれの御意見を参考にして

申しあげます

△ おのれの御意見を参考にして

申しあげます

教養部より

本や雑誌はどのように読まれてゐるか

これは毎年行なわれてゐる毎日新聞社の読書世論調査のサブタイトルです。それによりますと読書率は、

テレビが普及するにしたがい低下の傾向をたどり、一九六〇年で三二・九%と最低となりますが、そ

の普及が進むに従いテレビになれてのか……、云うのが体育部員の中に兩男がいる

かのよう年に毎年上昇し一九六四年迄、赤痢の為に中止のやむなきに

再び書籍への関心を呼び起されたが、張切って、了体育大会は雨で二度

おります。これに反し雑誌の読書率

は毎年低下の傾向をたどってきております。そこで、今年度は年々

減り、40年度では毎週行なわれます。

貸付の冊数は平均95冊と開設当時の

図書室の利用の状況をみると、年々

減少してあります。この事は一昨年行

なしました。

△ 食争は当日食べる程度とす

る

△ 燃物は砂糖二袋を限度とす

(お知らせ)

△ 今度長テーブル用の白布と購入致

しました。

△ 文化祭行事の生花用だけではも

うに、ほいと存じますので公民館を

利用される結婚式などには奨励の

意味で無料貸出しと致します。

△ 御利用頂き度いと存じます。

例年体育部では年度当初予定した

球技大会、婦人バレーホール大会、

体育大会、各種団体親善ソフトボ

ール大会等順調にしかも盛大に行われ

て来たのですが、昨年は年が悪いため

が充分徹底していい様、みうけられましたので皆様の御協力で徹底

され度いと存じます。

△ がんばり頼い

△ 一見返しは全廢ある

△ 仏半

△ 草式忌明初七日の行事は草

△ 儀当日限りとする

△ 各個配布

△ 昨年四十年度に実施しました教

養部行は別記の通りです。

△ 年度当初計画しました内の新生活

運動推進協議会の会合が種々の都

合により開催出来得ませんでしたが、

等ははば由訳けなく存じます。

△ 然しドラえん代って各部落へ出

向ぎ、自治会長を初め後頭、婦人

会後頭方と膝と付き合つての産

談会を開催しました所、皆様方の

積極的な御発言が聴取出来、その

成果極めて大で有りました。ほん